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PROPOSIÇÃO Nº 074.00023.2021

A Vereadora  Amália  Tortato,  no  uso  de  suas  atribuições  legais,  submete  à
apreciação da Câmara Municipal de Curitiba a seguinte proposição:

Requerimento de Solicitação de informações de outros órgãos públicos ou
privados

EMENTA

Solicita  informações  sobre  o
retono  da  frota  de  ônibus  da
URBS em bandeira amarela.

Requer à Mesa, na forma regimental, que seja encaminhado à Urbanização de
Curitiba S/A tais questionamentos:

1. Quantos porcento da frota de ônibus retornou desde que a bandeira amarela
foi decretada (08/07/2021)?
2. Qual o planejamento de retomada da frota conforme o avanço da vacinação e
consequente reabertura econômica?
3. Por que o mecanismo de controle de lotação dos ônibus sugerido pela ACP no
início deste ano não foi adotado?

Palácio Rio Branco, 05 de agosto de 2021

Amália Tortato

Vereadora

Justificativa

A bandeira amarela foi  decretada e passou a valer  no dia 08/07/2021,  desde
então  inúmeras  atividades  retornaram  de  forma  presencial,  ocasionando
aglomerações  em  pontos  e  terminais  de  ônibus,  em  especial  recebemos
denúncias  do  Jardim  Ludovica  no  terminal  do  Pinheirinho  e  Centro
Cívico/Boqueirão.  Considerando  o  dever  do  vereador  de  fiscalização  e  o
eminente  perigo  de  contaminação  de  COVID-19  em  aglomerações,  faz-se
urgente tal pedido.


